

La tante de Renate fut si irritée qu'elle lui reprit tout ce qu'elle lui avoit donné et ne voulut plus en entendre du tout parler.

Cependant la mère de Renate vécut encore près de dix mois et sa fille et elle souffrirent pendant ce tems là bien de la misère. Mais, Renate ne s'impacienta pas un seul instant, et elle pria toujours sa mère de vouloir bien se contenter des foibles secours, qu'elle pouvoit lui rendre. Après que sa mère fut morte et enterrée, Renate se loua pour servante; et, quoique dans cet état, elle ne put pas mener une vie aussi heureuse que chez sa tante; elle ne se repentit pourtant jamais d'avoir sacrifié ce bien-être à sa mère. Que pensez-vous maintenant de Renate, mes enfans? êtes-vous contents ou mécontents de sa conduite?

---

### XXXVII.

Burghard étant allé à l'école d'Anaberg, y fit la connoissance du fils d'un homme riche, nommé Adelbert, avec lequel il alloit quelquefois se promener. Adelbert ne sortoit